

"OLIMPÍADAS" DE LICEOS BICENTENARIO:



Cataldo y Piñera Morel compartieron selfis junto a la exministra Cecilia Pérez.

El evento que reunió al ministro Cataldo y Magdalena Piñera

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo (PC), participó ayer de la ceremonia de inauguración de las primeras olimpiadas deportivas "Vivan los Liceos Bicentenario", en la cual también estuvo presente Magdalena Piñera Morel, directora ejecutiva de la Fundación FPM e hija del fallecido presidente Sebastián Piñera.

En la ocasión, a ambos se les vio muy cercanos y hasta compartiendo selfis, también junto a la exministra Cecilia Pérez.

Hace dos años, en octubre de 2022, el entonces ministro de Educación, Marco Antonio Ávila, había dicho que los liceos Bicentenario eran un programa que "se está terminando de manera gradual", aunque luego tuvo que revertir sus palabras.

Las olimpiadas se desarrollarán durante todo este mes con distintas disciplinas: fútbol, básquetbol, vóleybol, natación, ajedrez y *skate*.